

Schachverband Südwestfalen

Umfrage zum Verbandskongress 2017

Lieber Schachfreund im Schachverband Südwestfalen, zum Verbandskongress 2017 ist deine Mithilfe gefragt, damit sich die Entscheidungsträger beim Verbandskongress 2017 ein Meinungsbild verschaffen können.

Aus diesem Grund wäre es hilfreich, wenn Du an der folgenden Umfrage teilnimmst:

1.) Wann sollen die Mannschaftskämpfe im Verband beginnen?

- a) 11:00 Uhr
 - b) 12:00 Uhr
 - c) 13:00 Uhr
 - d) Uhrzeit wie gehabt (14:00 Uhr)
-

2.) Nach welchem Modus soll die Verbands-Einzelmeisterschaft durchgeführt werden?

- a) Integration in ein bestehendes Open
 - b) An einem Wochenende
 - c) Über mehrere Wochen
 - 1) Freitagabend
 - 2) Samstagnachmittag
 - d) Modus beibehalten
-

Antwort bitte bis 10.05.2017 per Email an christian.midderhoff@svswf.de

Spielleiter: Christian Midderhoff

Email: christian.midderhoff@svswf.de